



## — PERISCOPIO —

RAYMUNDO  
SÁNCHEZ  
PATLÁN

#OPINIÓN

OPOSICIÓN  
REUMÁTICA

**Los panistas Lilly Téllez, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, hasta ahora, son los que más se están moviendo. En el prisma parecen ir a paso de tortuga**



Le comieron el mandado a la oposición en la carrera por la Presidencia de la República, pues mientras esta semana las corcholatas del presidente Andrés López Obrador empezaron a recorrer el país promoviendo la continuidad de la 4T, en la alianza Va por México apenas el próximo lunes definirán un esbozo de método para seleccionar a su abanderado o abanderada.

Varias propuestas hay sobre la mesa de la coalición conformada por el PAN, el PRI y el PRD para seleccionar a la persona que pondrán enfrente al aparato de gobierno y a la maquinaria electoral de Morena en 2024.

Discuten desde elecciones primarias, encuestas, consulta ciudadana y recolección de firmas ciudadanas, hasta que cada partido de la alianza lance dos precandidatos y la sociedad civil otros dos, para tener una *caballada* de ocho aspirantes finalistas.

Sin embargo, es un proceso que está desesperando a algunos de los aspirantes opositores, que *motu proprio* empezaron a hacer su tímida *luchita* para no quedarse rezagados frente al abierto proselitismo de **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard,**

**Adán Augusto López y Ricardo Monreal.**

Los panistas **Lilly Téllez, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez,** hasta ahora, son los que más se están moviendo en franca campaña. En contraparte, en el prisma parecen ir a *paso de tortuga*, pues no se ve a ninguno de sus aspirantes buscando apoyos en las calles.

Por ejemplo, **Enrique de la Madrid, Claudia Ruíz Massieu y Beatriz Paredes,**

parecen estar más cómodos haciendo carrusel de medios que yendo a colonias, al menos para que la ciudadanía los conozca. Del PRD, **ya ni siquiera en medios figuran Miguel Mancera y Silvano Aureoles.**

A ese ritmo, en la oposición **no hará falta esperar a la elección presidencial del 2 de junio de 2024 para conocer al relevo de López Obrador en la Presidencia: lo sabremos el 6 de septiembre próximo,** cuando Morena dé a conocer a la *corcholata* elegida.

\*\*\*

Área de oportunidad encontró VIX, de TelevisaUnivision, con las series y producciones de contenido social. El éxito de la docuserie *El Show, crónica de un asesinato*, es la punta de iceberg de lo que tiene preparado esta plataforma, que además abordará temáticas que involucran el feminismo y la lucha contra el sistema patriarcal.

De ahí el interés que se ha generado con el lanzamiento, mañana, de la producción denominada *Senda Prohibida*, que narra el caso de una mujer fuerte, perseverante y audaz.

Es decir, entra de lleno en un terreno de gran interés de las audiencias, cada vez más involucradas en temas sociales.

\*\*\*

**EN EL VISOR:** Ordenó el presidente López Obrador a sus huestes **nada de porras ni aplausómetro para sus corcholatas** el próximo 1 de julio, en el Zócalo, para festejar cinco años de su triunfo electoral. Los aplausos y vitores los quiere sólo para él.

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R\_SANCHEZP